
 Zeitungs-Artikel in den 

 Dachauer Nachrichten im Juli 2022 

 Frau Irlenborn hört auf 

 Die Gemeinde Hebertshausen hatte 2 Beauftragte für 

 Menschen mit Behinderung. 

 Sie heißen Frau Tanja Patti und Frau Yvonne Irlenborn. 

 Frau Irlenborn hört nun auf. 

 Frau Irlenborn hat in ihrem Beruf viel zu tun. 

 Sie hat keine Zeit mehr. 

 Frau Patti und Frau Irlenborn sind seit dem Jahr 2020 die 

 Beauftragten für Menschen mit Behinderung in der 

 Gemeinde Hebertshausen. 

 Beide haben viel geschafft. 

 Sie haben die Gemeinde Hebertshausen beim 

 behinderten-gerechten Bauen beraten. 

 Beide haben auch Veranstaltungen zum 

 Tag der Menschen mit Behinderung gemacht. 

 Frau Irlenborn wird Frau Patti weiterhin unterstützen. 

 Sie wird Frau Patti weiter beraten. 

 Und sie will bei Aktionen weiter mitmachen. 

 Frau Patti hat gesagt: 

 Unsere Zusammenarbeit hat mir viel Spaß gemacht und 

 ich habe viel dazu gelernt. 
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 Frau Patti hat noch viele Ideen. 

 Sie will sich weiterhin für die Menschen mit Behinderung 

 und deren Angehörige einsetzen. 

 Das Wort  Inklusion  bedeutet für Frau Patti: 

 Alle Menschen gehören dazu und sind mit dabei. 

 Das Aussehen ist egal. 

 Es ist egal, welche Sprache man spricht. 

 Es ist egal, ob man eine Behinderung hat oder nicht. 

 Inklusion und Barriere-Freiheit 

 Frau Patti hat selbst einen 14-jährigen Sohn mit einer 

 Behinderung. 

 Inklusion und Barriere-Freiheit sind sehr wichtig. 

 Barriere-Freiheit bedeutet: 

 Jeder Mensch kann überall teilhaben und mit dabei sein. 

 Jeder Mensch bekommt die Hilfen und die Unterstützung, 

 die er oder sie braucht. 

 Neuer Hashtag 

 Frau Patti hat weitere Ideen. 

 Sie will den Hashtag  #InklusionInHebertshausen  einführen. 

 Hashtag spricht man so: 

 Häsch-täg 

 Einen Hashtag benutzt man im Internet. 

 Sie schreiben zum Beispiel im Internet einen Text. 

 2 



 Hier können Sie im Internet einen Text schreiben: 

 ●  Facebook 

 Das spricht man so: 

 Fäis-buck 

 ●  Instagram 

 Das spricht man so: 

 Insta-grämm 

 ●  Twitter 

 Man sagt auch in schwerer Sprache: 

 Das sind soziale Netzwerke. 

 Am Ende von dem Text können Sie dann 

 #InklusionInHebertshausen  schreiben. 

 Andere Personen im Internet können dann ihren Text 

 leichter finden. 

 Die Personen müssen  #InklusionInHebertshausen  in das 

 Internet schreiben. 

 Sie können dann ihren Text finden und lesen. 

 Landtags-Wahlen 

 Im Herbst 2023 sind in Bayern Landtags-Wahlen. 

 Alle Wahl-Lokale in Hebertshausen sollen barriere-frei sein. 

 Dann können auch Rollstuhl-Fahrer oder blinde Menschen 

 gut wählen. 

 Auch alle Bushalte-Stellen in der Gemeinde 

 Hebertshausen sollen barriere-frei werden. 

 Dann können Menschen mit einem Rollstuhl gut in den Bus 

 einsteigen. 
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 Leichte Sprache 

 Die Gemeinde Hebertshausen hat eine eigene 

 Internet-Seite. 

 In der Internet-Seite soll es mehr Artikel in Leichter Sprache 

 geben. 

 Mit Leichter Sprache kann man Texte besser verstehen. 

 Artikel in Leichter Sprache soll es auch im  Steinbock 

 geben. 

 Die Gemeinde Hebertshausen gibt eine eigene Zeitung 

 heraus. 

 Die Zeitung heißt: 

 Steinbock 

 Mehr Zusammenarbeit 

 Frau Patti will mehr Zusammenarbeit mit Vereinen und 

 Gruppen in der Gemeinde. 

 Inklusion auf dem Arbeitsmarkt ist Frau Patti sehr wichtig. 

 Mehr Menschen mit Behinderung sollen in Firmen 

 mitarbeiten. 

 Einmal im Jahr gibt es den Protest-Tag für Menschen mit 

 Behinderung. 

 Menschen mit Behinderung kämpfen dort um ihre Rechte. 

 Frau Patti will daran teilnehmen. 
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